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#44 Контактер Ирина Подзорова на радио «Народная волна Чикаго».

16 января 2020 года

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Владимир  Гольдштейн  –  журналист  и  администратор  группы  в  Facebook,

помощник руководителя проекта «Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

Слушатели радио «Народная волна Чикаго».

 

00:01  Приветствие  ведущего  и  гостей  студии.  Краткая  история

контактерства Ирины Подзоровой.

Владимир: Дорогие друзья, меня зовут Владимир Гольдштейн, и мы начинаем

программу,  которую  ожидают  сегодня  многие.  Называется  она  «Место  встречи  -

планета  Земля»,  и  мы  вновь  встречаемся  с  Ириной  Подзоровой  -  контактером  из

Воронежа, Максимом Русаном - руководителем Центра Духовного Развития, который

также  находится  в  Воронеже.  Также  у  нас  сегодня  гости  из  Межзвездного  Союза.

Здравствуйте, Ирина! Здравствуйте, Максим!

Ирина: Здравствуйте!

Максим: Здравствуйте!

Владимир:  Мы  вас  хорошо  слышим.  Я  знаю,  что  многие  очень  ждут  эту

программу.  Прошлая  же  была  для  многих  жителей  Чикаго  откровенным  шоком.

Сегодня, возможно, уже пришли в себя и поэтому подготовили вопросы. Повторю еще

раз, кто не знает. Ирина - контактер с внеземными цивилизациями уже много лет. Это

был и  есть  физический  контакт  -  Ирина  бывает на  кораблях  инопланетян,  а  также

ментальный и астральные контакты,  то есть инопланетяне приходят к ней в тонких

астральных телах. Кто же сейчас рядом с вами находится, кто с нами на связи?
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Ирина: Сейчас  рядом  со  мной  находится  МидгасКаус  с  планеты  Эслер  и

ЛиШиони с планеты Шимор. Это те же самые представители Межзвездного Союза,

что были с нами в прошлый раз.

Владимир: Скажу два слова о формате нашей программы, и потом перейдем

непосредственно к беседе. Дорогие радиослушатели, мы поступаем так же, как было в

прошлый раз. Во-первых, у нас совершенно деловая программа, не фантастика. Мое

личное мнение, что имеет смысл уделить много внимания тому, что сегодня говорится.

Мы  никому  ничего  не  доказываем.  Никого  ни  в  чем  не  убеждаем,  у  нас  деловой

формат. В первом получасе я задам несколько вопросов, во втором получасе, дорогие

радиослушатели, откроем микрофоны для ваших вопросов. Хочу сразу же убедительно

попросить вас, что не стоит звонить, чтобы сказать, что вы «за» и любите нас, или,

наоборот, «против» и ненавидите нас, что все тут сумасшедшие и прочее. Не нужно

тратить энергию ни то, ни на другое. Пожалуйста, задавайте конкретные вопросы, с

помощью которых вы сможете составить впечатление и понять, о чем идет речь, какой

источник информации имеет место в эфире. Кратко расскажу историю Ирины для тех,

кто  не  слышал  прошлую  программу.  Первый  контакт  Ирины  с  инопланетянами

состоялся  в  1999  году,  когда  ей  было  13  лет.  Ирину  взяли  на  корабль,  и,  будучи

подростком,  она  не  побоялась  в  него  зайти.  Первой  планетой,  на  которой  она

побывала,  был  планета  Дараал,  инопланетянина  звали  Кирхитон.  Более  подробную

информацию можно прочесть на странице Ирины в социальной сети ВКонтакте, также

там можно посмотреть видеоролики с ее участием.  Позже стали происходить более

регулярные  контакты.  Сейчас  в  тонком  теле  рядом  с  Ириной  присутствует

представитель Межзвездного Союза. Межзвездный Союз опекает нас на протяжении

всей нашей истории цивилизации и имеет прямое отношение к созданию нас самих,

потому что,  как выяснилось,  мы - генетические гибриды. В нас присутствуют гены

нескольких  инопланетных  цивилизаций  и  гены  приматов,  из  которых  мы

искусственным образом эволюционировали порядка трех миллионов лет назад.

 

04:40  Знакомство  с  семьей  МидгасКауса.  Перелеты  между  планетами.

Питание на Эслере, любимое блюдо Мида.

Владимир:  Первый вопрос, продолжающий прошлую тему, к МидгасКаусу. В

прошлый раз сказали, что в физическом теле вы находитесь на базе, расположенной на

Земле,  в  лесу  на  границе  Московской  и  Владимирской  областей.  Вопрос  личного

характера, если можно. Есть ли у вас жена и дети?



Ирина: Да, у меня есть жена и двое детей. Один из сыновей родился совсем

недавно, около месяца назад в вашем земном исчислении, второму сыну чуть больше

двух лет.

Владимир: Вы же находитесь  здесь в физическом теле.  Расскажите в общих

чертах, как происходит общение с супругой? Если недавно родился ребенок, значит,

был физический контакт. Как это происходит: он летал на свою планету?

Максим: Как он перемещается с Земли на свою планету?

Ирина: У Мида есть свой космический корабль с гравитационным двигателем,

на  котором  он  перемещается  на  Эслер  в  те  дни,  когда  не  работает  на  Земле,  не

находится здесь физически. В настоящее время он перемещается на Эслер примерно

один раз в 7-10 дней на пару дней.

Владимир: Сколько  времени  занимает  это  перемещение?  Сколько  летит

корабль?

Ирина: Полет от Земли до Эслера на корабле,  оснащенном гравитационным

двигателем, занимает несколько минут.

Владимир: Какое расстояние преодолевает корабль?

Ирина: 36 световых лет.

Владимир: Спасибо!  Расскажите,  пожалуйста,  о  вашей  любимой  еде.  Чем

питаетесь  на  базе,  расположенной  на  Земле,  есть  ли  там  какие-нибудь  земные

продукты? Какое Ваше любимое блюдо на Эслере?

Ирина: Так  как  мы  развились  естественным  эволюционным  путем  из  тех

животных, которые потребляли, в основном, растительную и молочную пищу, то есть

были млекопитающими, как и вы, то наш организм приспособлен для перерабатывания

именно  этого  вида  пищи.  Поэтому  на  Эслере  способ  питания  предполагает

употребление  растений  и  молочных  продуктов  от  наших  животных.  Из  растений

употребляем,  говоря  земным  языком,  фрукты,  соки,  орехи,  которые  растут  не  на

деревьях,  а  на небольших кустарниках.  Также у нас  растут  растения  под землей,  в

корнях которых скапливаются полезные питательные вещества. У нас есть животные,

которые дают молоко. Они очень похожи на ваших яков. На Землю мы привозим свои

продукты и активно изучаем ваши растения для того, чтобы их тоже включить в свой

рацион. Нашему организму больше всего подходят продукты с высоким содержанием

йода  и  кремния,  например,  морские  водоросли,  разные  травы,  которые  вы  можете

считать сорняками, например, горец птичий, различные корнеплоды, как ваша свекла,

в  ней  содержится  много  йода,  фрукты  с  высоким  содержанием  железа,  например,



яблоки, которые мы употребляем в ограниченных количествах из-за пектина, который

несколько сложно перерабатывается нашими организмами.  Поэтому ищем на вашей

планете способы получать виды пищи, которые будут избавлены от этих веществ.

Владимир: Скажите, какое ваше любимое блюдо на Эслере?

Ирина: Это будет звучать как ШианФруа, что лично мне напомнило по виду

нашу вареную тыкву с молоком. Это их местное растение, цветом похожее на нашу

тыкву, но это фрукт. Блюдо приготовлено с использованием различных трав наподобие

наших специй и молока.  Образ,  который мне сейчас  передал Мид,  очень похож на

описанный.  Это блюдо очень вкусное и полезное, особенно питательно для детей и

взрослых Эслера.

Владимир: Мы могли бы попробовать данное блюдо без вреда для здоровья?

Ирина: Да,  вполне.  Особенно вредного для вас там ничего нет,  но не знаю,

насколько оно пришлось бы вам по вкусу. Пробовать землянам я его еще не давал.

Владимир: Забыл спросить, как зовут вашу жену?

Ирина: Мою жену зовут Криа Си Руар.

 

12:47 Шамбала. Ее местоположение в Духовном мире и на Земле.

Владимир: Что такое Шамбала,  где она находится  и как влияет на развитие

нашей цивилизации?

Ирина: Это слово имеет два значения. Изначально так называлась эслеровская

база  на  Земле,  название  которой произошло от  столицы Эслера  Шампа  и  Лоа,  что

значит «пришелец». Впоследствии это слово перенеслось на название некой области

Духовного  мира,  в  которой  живут  духовные  сущности,  способствующие  развитию

остальных Духов. Говоря языком нашей терминологии, это примерно 22-ой, 23-ий и

24-ый уровни, т.е. три заключительных уровня в мире невоплощенных Духов.

Максим: По уровням в группе ВКонтакте есть статья, где можно все подробно

прочесть.

Владимир: То есть жители Шамбалы не находятся на Земле в физических телах

в каком-то месте или все-таки находятся?

Ирина: Жители духовной Шамбалы могут воплощаться на Земле, так как они -

невоплощенные Духи.  Жители той  Шамбалы,  которая  по-прежнему является  базой,

перенесенной к северо-западу от прежнего расположения в районе Южного Алтая, и

сейчас находятся на Земле. На базе присутствует не только цивилизация с Эслера. Там

находится и множество других цивилизаций.



Владимир: Изначально название Шамбала шло именно от цивилизации Эслера,

планеты, с которой прилетел Мид.

Ирина: Да, это название от нашей столицы Шампа и слова Лоа – «пришелец».

 

15:22 Портал связи с инопланетными цивилизациями в Крыму.

Владимир: Действительно  ли  на  территории  Крыма  находится  несколько

порталов, точек связи с инопланетными цивилизациями? Часто утверждалось, что они

находятся в районе Коктебеля, там, где комплекс Карадаг, гора Бойко, в селе Богатырь,

недалеко от Севастополя, и так далее.

Ирина: Я знаю об одной инопланетной базе, которая находится на территории

Крыма. Она изначально принадлежала представителям планеты Тумесоут - одним из

ваших  создателей.  Но  они  давно  там  не  появляются.  Сейчас  на  базе  обитают

представители  планеты  Бурхад.  Это  одна  из  крупнейших  инопланетных  баз  на

территории бывшего Советского Союза.

Владимир: Можете поточнее сказать, в каком районе Крыма она находится?

Ирина: На  территории  Крыма.  Не  могу  давать  информацию  о  точном

расположении базы без разрешения ее создателей.

 

16:49 Инопланетяне  с  Эслера.  Контакты с землянами.  Цель пребывания

инопланетян на Земле. Признание Бога.

Владимир:  Спасибо!  Переходим  к  звонкам  наших  слушателей.  Вот  первый

вопрос.

Слушатель: Есть  ли  физическое  тело  у  инопланетянина,  с  которым  вы

беседовали,  или  это  только  Душа,  которую  невозможно  видеть?  Принимают  ли

инопланетяне  идею,  что  все  сотворенное  и  они  сами  в  том  числе  -  это  создание

Высшего разума, который на Земле называется Богом? Вступал ли в контакт пришелец

с  учеными,  и  какова  его  цель  пребывания  здесь?  Воздействуют  ли  они  каким-то

образом, и каким именно, на наше существование здесь? Или не воздействуют?

Владимир: Коротко отвечу,  что в физическом теле Мид сейчас находится на

базе, которая расположена в лесу на границе Московской и Владимирской областей.

Здесь,  с  Ириной,  он  в  своем  астральном  тонком  теле.  На  остальные  вопросы,

пожалуйста, ждем ответов.

Ирина: Вступал ли в контакт с учеными? Он говорит, что на Земле у него 36

официальных  контактеров,  которых  назначило  ему  правительство  Эслера,  но  по



правилам  Межзвездного  Союза  он  не  может  говорить  о  них  кому-либо  без  их

разрешения, даже другим своим контактерам, чтобы не открывать контакт, потому что

у многих контакты скрыты.

Цель пребывания Мида на Земле - это реализация его желания работать именно

с  представителями  планеты  Земля.  Когда  Мид  узнал  о  ней  из  материалов

Межзвездного Союза, то ему сразу захотелось передать нам то, что он знает, что умеет.

Ему  понравились  представители  нашего  мира,  и  он  решил  пойти  учиться  на

специалиста по контактам с Землей.

Максим: Добавлю, что они признают единого Бога-Создателя так же, как и мы.

Его  можно  называть  по-разному:  Бог,  Создатель,  Абсолют,  Вселенная  и  все,  что

окружает нас, было создано Богом, и они все это признают.

Ирина: Они  признают  видимую  нами  часть  реальности  в  видимой

материальной  Вселенной  как  одну  из  бесконечно  малых  граней  Бога,  Абсолюта,

Высшего Разума.

Владимир:  Спасибо!  Принимаем  следующий  вопрос.  Слушаем  Вас,  Вы  в

эфире.  (Слушатель  произносит  оскорбительные  слова  о  психическом  состоянии

участников беседы). Просим негатив наших слушателей оставлять при них. Если они

не в состоянии сдержаться и не могут задать конкретный вопрос, то лучше со своим

негативом оставаться наедине.

Мы сейчас примем очередной звонок. Слушаем Вас, вы в эфире.

Слушатель: Добрый день! Скажите,  пожалуйста,  персонаж,  который ведет с

нами разговор, знает ли он, что существует НАСА - организация, которая готовится к

полету на Луну и на Марс в 2024 году? Может быть, они могут содействовать этой

организации, чтобы не было больших затрат, ведь они уже все знают про космические

полеты. Спасибо!

Владимир: После  рекламной  паузы  мы  обязательно  ответим  на  заданные

вопросы.

 

22:40  Взгляды на приснодевство  Девы Марии со стороны Межзвездного

Союза и Христианской церкви.

Владимир:  Дорогие друзья! Мы продолжаем прямую трансляцию телемоста с

Воронежем,  где  находится  Ирина  Подзорова  –  контактер  с  представителями

Межзвездного  Союза,  также  Максим  Русан  –  руководитель  Центра  Духовного

Развития.



Принимаем вопросы наших слушателей.

Слушатель:  Я  -  священник  Отец  Михаил.  Вопрос  такой,  почему  такое

непринципиальное отношение к приснодевству Марии? Приснодевство - это один из

фундаментальных и незыблемых догматов церкви Христовой. Даже если вы говорите,

что  зачатие  было  непорочное,  а  Дева  Мария  остается  Девой  Марией  во  все  века.

Никаких  детей  она  не  имела  -  это  незыблемое  основание  учения  церкви.

Приснодевство - титул незыблемый, принципиальный категорически. Если есть хоть

малейшее  сомнение  в  приснодевстве  Марии,  значит,  представители,  которые

претендуют на учеников Иисуса Христа, - лжецы. Приснодевство недотрагиваемо, оно

является даром Божьим.

Владимир: Мы сейчас ответим на этот вопрос, а потом на вопрос про НАСА и

полеты на Марс, который был задан до паузы. Для тех, кто не знает, скажу, что был

ченнелинг с учеником Иисуса Христа Мирах Каунтом. Ознакомиться с ним можно на

странице Ирины. Там шла речь о Деве Марии по вопросу, который задал отец Михаил.

Ирина: Здравствуйте! Отец Михаил, я Вас приветствую! Все данные, которые

Мирах  Каунт  дал  касательно  Девы  Марии,  были  взяты  из  данных  Межзвездного

Союза,  в том числе и о ее детях.  Мид не хочет противоречить  никаким канонам и

догматам церкви, но не сказать о данных Межзвездного Союза он тоже не имеет права

по понятным причинам. Потому что они такие, какие есть. Если появляются сомнения

к представителям Межзвездного Союза - это ваше право, но информация, которая уже

записана  как  исторический  факт,  не  может  быть  изменена  из-за  того,  что  она  не

принимается каким-либо представителем церкви.

Почему это не отражено в догматах церкви? Мид выскажет свое личное мнение

о  формировании  христианского  эгрегора.  Изначально,  когда  апостолы  Христа

формировали учение,  то есть писали свои Евангелия и послания,  они не посчитали

важным изначально  указать  информацию о детях Девы Марии.  Потому что они не

предполагали, что в будущем это приобретет такое важное значение. Дело в том, что в

иудейском сознании наличие детей у женщины никак не могло опорочить ее, придать

ей какой-либо оттенок сладострастия. В появлении детей после Христа никто не видел

ничего  особенного,  тем  более  что  она  была  замужняя  женщина,  была  обручена  с

мужем, это известный в Писании факт,  ее мужа звали Иосиф. Хотя он не является

родным  кровным  отцом  Иисуса  Христа,  но  он  продолжал  оставаться  ее  мужем.

Поэтому никто из апостолов не удивился появлению детей. Учение о том, что она была

непорочна,  по личному мнению Мида, появилось из-за того,  что ей хотели придать



некий оттенок божественности, приравнять ее к Ангелам. Даже не то, что к Ангелам, а

чтобы в сознании людей она стала неземной богиней. Это был такой вполне понятный

прием, богиней в переносном смысле. То, что она не рожала больше детей, значит, она

не  порочна  и  богиня.  Это  известное  учение.  Но  надо  понимать,  что  это  были  не

христиане,  они пользовались  иудейской логикой.  Для них наличие  детей считалось

добродетелью. Наличие детей у Богородицы никак не могло ее опорочить по причине,

что  она  их  родила  в  законном  браке,  не  в  измене  мужу.  Апостол  Павел  в  своем

Послании  к  евреям ясно  написал,  что  брак  честен,  и  ложе непорочно.  И раз  ложе

непорочно,  значит,  и плоды этого ложа - это дары Бога,  а не какие-то неизвестные

создания. Здесь нет противоречия с догматами церкви, потому что они формировались

на основе, в том числе писаний Апостола Павла. Единственная проблема для церкви в

том,  что  ваши люди начнут  выяснять,  какие  потомки  от  детей  Марии остались  на

Земле. А так как она считается соединившейся со Святым Духом, то значит, ее дети и

дальнейшие  потомки  могут  наделяться  какими-то сакральными свойствами.  Но это

совсем не так. Воплощались Духи, такие же как и мы с вами, с разных уровней, и не

имеет никакого значения происхождение человека от того или иного рода,  а имеет

значение лишь его жизнь в теле, то есть чего он достигнет в этой жизни.

Это ответ на первый вопрос уважаемого отца Михаила. Очень жаль, но больше

нечего добавить к информации Межзвездного Союза, которую дал Мирах Каунт.

Теперь ответим на вопрос о помощи НАСА в полете на Марс.

 

30:25 Помощь НАСА в полете на Марс. Американцы на Луне.

Ирина: Прямое  участие  членов  Межзвездного  Союза  в  техническом,

политическом  или  научном  развитии  земного  общества,  которое  не  вошло  в

Межзвездный  Союз,  запрещено  его  правилами.  Причины  в  том,  что,  во-первых,

каждой цивилизации, которая не вошла в Межзвездный Союз, позволяется развиваться

самостоятельно, то есть методом проб и ошибок искать свой верный путь развития.

Вторая, более серьезная причина, состоит в том, что если при существующем уровне

развития  у  землян  морали,  нравственности,  духовности  и  других  понятий,

фундаментальных  в  обществе  Межзвездного  Союза,  дать  знания  и  технические

средства,  позволяющие  быстро  перемещаться  по  Галактике,  то  будет  очень  много

проблем  с  вашими  учеными,  военными,  политиками  уже  во  всей  Галактике.

Межзвездный  Союз  не  хочет  никаких  столкновений,  но  при  таком  низком  уровне

общественной морали наши ученые считают, что это неизбежность. По этой причине



землянам не может быть дана практическая помощь в освоении других планет. При

этом  наши  ученые  с  большим  интересом  наблюдают  за  вашими  исследованиями,

потому  что  все  же  вы  пытаетесь  исследовать  другие  небесные  тела  на  тех  видах

двигателей, которые очень медленно перемещаются в космосе и которые делают это

ценой  большой  затраты  энергии.  Многие  политики  и  ученые  Межзвездного  Союза

прогнозировали посещение Марса человеком к 2020 году, именно живым человеком,

не марсоходами. К сожалению, пока не видно тенденции к воплощению в реальность

полета на Марс, но все возможно, у вас этот год только начался. Так что, возможно, в

скором будущем вы сами посетите эту планету.

Максим: МидгасКаус,  вопрос,  который  интересует  многих:  были  ли

американцы на Луне?

Ирина: Да, были.

Владимир: Все те разы, которые известны из официальной информации, были?

Максим: Что значит все разы?

Владимир: Был же не один полет.

Ирина: После изучения вашей истории достоверно известно о посещении Луны

в конце июля 1969 года. По другим датам неизвестно.

Владимир: Прочту  сообщения  из  чата.  Ренат  Ибрагимов  пишет:  «Ведущий,

расскажи  за  них,  ты,  видимо,  больше  знаешь».  Ренат,  я  знаю  так  же,  как  и  вы.

Остальное можете прочесть на странице Ирины ВКонтакте. Наталья Павлова пишет:

«Я в шоке.  Я знала,  что  народ дремуч,  но видеть  это воочию, в  таком формате.  Я

сейчас, как ребенок в цирке, смотрю во все глаза. Что за чудо-юдо? Это шедеврально».

Ренат Ибрагимов: «Спросите,  пожалуйста,  за кого они? За красных, белых, голубых

или, как все, за Путина?»

Максим: Мы не лезем в политику.

Владимир: Принимаем следующий звонок.

 

34:48 Общение инопланетян между собой. Внешний облик МидгасКауса.

Слушатель: Как они общаются между собой? Как человек, он ходит, прыгает,

сколько глаз?

Максим: Я  переведу.  Мид,  как  вы  общаетесь  между  собой,  и  как  ты

выглядишь?

Ирина: В физическом мире мы общаемся между собой так же, как и вы, через

органы речи. Когда мы в астральном мире, как сейчас, то передачей мыслеформ.



В физическом теле  рост  эслеровцев  от  150 до 175 см в  среднем,  цвет  кожи

коричневый,  у  более  молодых  эслеровцев  более  светлый,  у  старшего  поколения

темнее. Характерной чертой нашей расы является морщинистая кожа, даже у молодых

есть морщины на лице, шее, руках.  Желтые глаза с черным вертикальным зрачком.

Есть волосы, в основном, темного цвета, реже - светлого. Уши не такой формы, как у

вас, они больше по размеру, остроконечные вверху, чем-то похожи на эльфов.

Максим: Два глаза, один нос, один рот. Все как у нас.

Ирина: В астральном теле могу находиться в любом образе. Чтобы контактеру

было привычнее комфортнее общаться, я принимаю образ земного молодого мужчины.

 

37:50 Почему Иисус после распятия доверил Иоанну Крестителю заботу о

своей матери.

Владимир: Спасибо! Принимаем следующий звонок. Слушаем Вас, Вы в эфире.

Это отец Михаил.

Слушатель: Когда Христос висел на кресте свои последние часы, минуты, он

дал  свое  поручение  не  каким-то  детям,  потому  что  они  не  являлись  родными,  а

поручил  Иоанну  присмотреть  за  его  матерью.  Поэтому  ее  приснодевство  не

затрагиваем,  потому что  она  -  вторая  Ева.  Она никакой  пристрастности  к  земному

инстинкту не имела. Это принципиально. Все, что говорит ученик, - это ложь.

Ирина: Отец  Михаил,  искренне  прошу  простить  меня  и  МидгасКауса,  но

действительно,  эти данные Межзвездного  Союза вошли в противоречие  с  данными

церкви. Когда Христос висел на кресте, он прекрасно знал, что его братья и сестры,

которые по возрасту были уже способны ухаживать за матерью, в этот момент уходили

с караваном в другую страну на заработки. В то время многие зарабатывали торговлей

с другими странами. Другие дети были еще подростками и не могли присматривать за

матерью. Присмотр ей требовался потому, что во время распятия Иисуса, Иосифа уже

не было в мире живых, а в том обществе требовался мужчина, который смог бы ее

защитить, содержать. В то время в их обществе был патриархат, и за любую женщину

отвечал мужчина. В Древнем мире это было повсеместно распространено, что в Иудее,

что в Египте, что в Индии, что в славянских странах: за дочь отвечал отец, за жену -

муж, а за вдову или за незамужнюю отвечал сын или ее старший брат, в общем, кто-то

из  семейства.  Так  как  ее  дети  еще не  достигли  возраста,  способного  ухаживать  за

матерью, то Иисус передал ее своему любимому ученику, практически своему брату -

Иоанну Богослову.



Максим: Брату в физическом или духовном плане?

Ирина: В духовном плане,  он был ближе брата физического,  поэтому Иисус

передал ему. Он не поручил эту заботу своим ученицам, Марии Магдалине, например,

так  как  они  были женщинами.  Он поручил  тому мужчине,  который,  как  посчитал,

лучше всего выполнит эту миссию. Потому что одних ее сыновей, которые смогли бы

ухаживать за ней, не было в стране, а другие по причине несовершеннолетия не могли

позаботиться о ней.

 

43:15 Требования к землянам для вступления в Межзвездный Союз.

Владимир: Правильно  ли  я  понимаю,  что  для  того,  чтобы  мы  все  с  вами

получили  возможность  воспользоваться  всеми достижениями  Межзвездного  Союза:

научными,  связанными с  лечениями  болезней  и  так  далее,  мы  должны  вступить  в

Межзвездный  Союз  и  соответствовать  определенным  требованиям?  Какие  это

требования?

Ирина: Когда  Земля  вступит  в  Межзвездный Союз,  тогда  с  вами поделятся

всеми технологиями - медицинскими, научным, техническими, культурными и всем,

что сам Межзвездный Союз имеет. Для вступления Земли в Союз нужно разрешение

всего  Межзвездного  Союза,  которое  тот  даст  после  выполнения  всех  условий  для

Земли.  Самое  главное  из  них  -  это  отсутствие  на  вашей  планете  организованных

военных действий, то есть войн, в течение хотя бы пяти лет. Второе важное требование

-  это  приведение  политических  и  военных  структур  к  такой  организации,  чтобы

проводилась  реальная  и  жесткая  борьба  с  коррупцией,  с  распространением

наркотических  веществ,  оружия  и  так  далее.  Чтобы  каждый  представитель

Межзвездного  Союза  понимал,  что  в  ваши  властные  структуры  человек  приходит,

чтобы вести народ к построению справедливого и духовного общества, а не для того,

чтобы использовать эту власть для своих целей.

Это  два  важнейшие  условия,  из  которых следуют  все  остальные.  Такие,  как

очищение  земли  от  мусора,  обязательное  принятие  закона,  который  запрещает  все

смертные  казни  на  всей  планете,  и  замена  казней  специальными  местами,  где

заключенные могут очень долго или даже пожизненно находиться и работать на свое

содержание и на содержание того государства, где они совершили преступление, как

это  практикуется  в  Межзвездном  Союзе.  И  обязательна  отмена  закона,  который

позволяет  убийство  еще  нерожденных  детей.  Этого  не  должно  быть.  Это

фундаментальные  вещи,  когда  уважается  жизнь  любого  человека  с  момента  его



зачатия.

Владимир: Мы говорим о запрете абортов?

Ирина: Речь  не  о  запрете  абортов  по  медицинским  показаниям,  когда

невозможно  ничего  сделать,  и  это  угрожает  жизни  другого  человека.  Речь  о

прерывании  беременности  по  социальным  показаниям,  когда  все  в  порядке  со

здоровьем и у будущего ребенка, и у его мамы. Уважается любая человеческая жизнь с

момента зачатия.

Владимир:  Это  глобальный  вопрос,  в  котором  есть  нюансы,  связанные  с

прерыванием  беременности.  У  нас  есть  звонки,  но  мы  не  успеваем  ответить.  Мы

продолжим наше общение.  Огромное спасибо,  Мид! Огромное спасибо  за  общение

Ирина и Максим! Спасибо всем!

Максим: Хотим  добавить.  Мы  не  хотели  нарушать  права  верующих.  Мы

абсолютно  адекватно  относимся  и  к  христианскому  религиозному  эгрегору,  и  к

Буддизму, и к Исламу. Мы уважаем верующих. Эгрегоры были созданы специально,

чтобы  не  путать  людей  и  вести  их  к  истинному  свету  Любви  нашего  Создателя,

который изначально этот Свет и создал. Мы с уважением к этому относимся.

Владимир: Большое спасибо. До новых встреч в эфире!

Продолжение следует…

 


